

Blasrohrschießen immer beliebter

Nordwohlder denken über Angebot nach / Applaus für Gerd Wessels und Helmut Finke

Nordwohldde – Neben dem Schießen mit Kleinkaliber und Luftgewehr wird das Blasrohrschießen immer beliebter. Inzwischen werden in dieser Disziplin schon Meisterschaften ausgesprochen. Die Nordwohlder Schützen denken darüber nach, auch ein entsprechendes Angebot zu etablieren. Das Thema wurde auf der jüngsten Jahreshauptversammlung angesprochen.

Laut Mitteilung gab es auch einen traurigen Moment auf der Versammlung: Gerd Wessel und Helmut Finke werden ihre Vorstandsarbeit nicht weiter ausführen. „Wir müssen uns von zwei Vorstandsmitgliedern trennen, die maßgeblich Einfluss auf die Geschicke des Vereins haben und hatten. Zusammen haben Gerd und Helmut mehr als 60 Jahre Vorstandsarbeit geleistet“, wird Vorsitzender Andreas Punke zitiert.

Gerd Wessel war von 1994 bis 1996 Adjutant; 1997 war er König, seit 2001 zweiter Vorsitzender. Helmut Finke war 1986 König, von 1990 bis



Offizielle und Geehrte des Schützenvereins Nordwohldde.

FOTO: SCHÜTZENVEREIN

1992 Adjutant, 1993 stellvertretender Schießsportleiter, seit 2000 Schießsportleiter. „Gerd und Helmut haben den Schützenverein Nordwohldde geprägt“, hieß es weiter. Punke: „Sie werden uns im Vorstand fehlen. Wir sind aber beruhigt, dass beide versprochen haben, uns weiterhin mit Rat und Tat zur Seite zu stehen.“ Am Ende der Laudatio wurden die beiden mit stehendem Applaus verabschiedet.

Ebenfalls Applaus gab es für Frank Wagner, der dem neuen Orga-Team für das Nordwohlder Radschi mit Rat und Tat zur Seite stehen wird.

Der Ablauf des Schützenfestes war ebenfalls Thema. Ein großes Danke ging an die Spender der Schiffschaukel. Allen voran Schorling Baugeschäft (Andre Finke), Zimmeri Alexander Buchholz, Tree Shepherd – Baum und Holz (Lennart Specketer) sowie

Wetjen Farbe und Handwerk (Christoph Wetjen). Auch Hartmut Wessel habe gespendet für die Kinderspiele.

Der Vorsitzende wies die Vereinsmitglieder schließlich auf eine Änderung hin: „Wir werden an den Schießständen Außenjalousien anbringen. Die Montage wurde bereits in Auftrag gegeben.“

Eine weitere Veränderung soll es beim Getränkeauschank bei internen Veranstaltungen geben. Der The-

Ehrungen

Schießwart: Sven Nolte, Rabea Bokelmann und Nicole Finke; **70 Jahre** im Verein: Dieter Rathkamp; **60 Jahre:** Heinz Klinker, Heinz-Dieter Früchtenicht, Hartmut Rathkamp; **50 Jahre:** Hartwig Lüdeke, Hanno Giörtz; **40 Jahre:** Reinhard Wichmann, Cornelia Finke, Hartmut Wessel; **25 Jahre:** Linda Gerdes, Jörn Stubbmann, Wilken Früchtenicht, Jens Specketer. Zum **Ehrenmitglied** wurde Helmut Finke ernannt.

kendienst soll auf mehrere Köpfe verteilt werden. „Wir suchen Freiwillige, die bereit sind, bei Veranstaltungen den Zapfhahn zu bedienen“, hieß es.

Wahlen

Zweiter Vorsitzender: Michael Kimme; Erster Schießwart: Marek Meier; Zweiter Schießwart: Sven Nolte; Zweiter Kassenwart: Vico Sündermann; Kassenprüferin: Anica Lüdeke.